
Un nuovo successo!Posted by andreamelani - 2010/06/13 18:16_____________________________________Ho avuto da pochi minuti una nuova splendida notizia ed ho pensato di farne partecipi tutti gli appassionati di "1/72".Il nostro comune amico Massimo"Daikaigan"Costa ha ottenuto un ottimo piazzamento nel concorso che si è tenuto in questi giorni a Brà in Piemonte.Il grande Massimo ha ottenuto un premio argento nella categoria standard con i suoi lavori in 1/72 ed in particolare con la sua ultima opera"La Sforzesca 1849".La cosa importante da sottolieare è che nella manifestazione i suoi erano gli unici modelli in 1/72 presenti in mezzo a centinaia di ottimi figurini in scale più grandi(dal 54mm in sù).Il fatto che la giuria della manifestazione,in cui erano presenti i lavori di alcuni dei più importanti nomi del modellismo italico,abbia deciso di premiare un modello in 1/72(premio e non certificato di merito,badate bene)la dice lunga sulla qualità dell'ultima realizzazione di Massimo.Io ho avuto la fortuna di vederla dal vivo e vi devo dire che sinceramente è veramente molto,molto bella.Un risultato questo che gratifica il lavoro del nostro Massimo e contribuisce a portare il FIGURINISMO in 1/72 sempre più al centro dell'attenzione nel mondo del modellismo.Pensando di interpretare un sentimento comune,mi faccio portavoce di tutti gli appassionati del"72nel rinnovarti la nostre più sentite congratulazioni.Bravo Massimo.============================================================================Re:Un nuovo successo!Posted by carletto1968 - 2010/06/13 20:14_____________________________________Mi associo ai complimenti e finalmente ho avuto l'occasione di vederla dal vivo ieri pomeriggio,dal vivo è ancora più bella che in foto!:woohoo: :woohoo: :woohoo:============================================================================Re:Un nuovo successo!Posted by daikaigan - 2010/06/13 23:39_____________________________________Grazie a tutti, e mi dispiace Carlo non averti incontrato di persona , ero lì in giro con un cappello scozzese in testa mi sono allontanato alle 17.30 per andare a Pollenzo a vedere la reggia Albertina dove adesso c'è l'università gastronomica, ed ho mangiato benissimo.Grazie ancora e scusami che non ti ho avvisato della mia presenza.:unsure:============================================================================Re:Un nuovo successo!Posted by carletto1968 - 2010/06/14 19:28_____________________________________Con un cappello scozzese?Allora ti ho visto,proprio mentre stavo uscendo,stavi parlando con 2 o 3 persone all'entrata.Io ero con la mia compagna,avevo una polo grigia a righe orizzontali.Anch'io non ti ho avvisato perchè ho scoperto sabato mattina che c'era le petit soldat,ero rimasto alle vecchie date di ottobre in val d'aosta.Per fortuna io sono abbastanza vicino,poco più di un'ora.Al ritorno siamo passati a Marengo,che facevano le prove per la battaglia di domenica,cadeva l'anniversario dei 210 anni,non ho mai visto così tanti figuranti,deve essere stat splendida,già le prove lo erano!============================================================================Re:Un nuovo successo!Posted by Phersu - 2010/06/14 19:56_____________________________________E mi pare anche il minimo! ;)Quel diorama è semplicemente spettacolare. Non ho visto gli altri lavori in concorso ma so che i lavori di Massimo sono sempre da podio...E la Sforzesca non è da meno, anzi! :woohoo: Complimentoni al nostro Daikaigan! ;) Sono daccordissimo con Andrea.Promuovere l'1/72 non è certo semplice in certi settori del modellismo, praticamente tutti ci mettiamo d'impegno, ognuno nel suo campo... E come dimostrato in varie occasioni quando ci mettiamo in mostra i riconoscimenti talvolta arrivano, e comunque spesso l'attenzione riusciamo ad attirarla anche in mezzo alle altre scale più vistose (e visibili :laugh: ).Nonostante tutte le cose in comune sono due campi abbastanza diversi, soprattutto se portati ai massimi livelli credo che entrambi risultino impressionanti l'uno per l'altro.Personalmente resto a bocca aperta vedendo il realismo e il livello di dettaglio possibile nei 35 mm ed oltre. Ma dev'essere abbastanza impressionante anche vedere miniature più piccole di quella a cui si è abituati a lavorare.Personalmente infatti ammiro moltissimo anche i figurini da 20 e 6 mm (per non parlare di quelli ancora più piccoli), a volte se ne vede di bellissimi e mi chiedo come facciano a farli e dipingerli così bene nonostante le dimensioni microscopiche... :woohoo:============================================================================Re:Un nuovo successo!Posted by greg - 2010/06/14 21:58_____________________________________Bravissimo Massimo, del resto il lavoro che hai fatto è SUPERLATIVO!!!!!!============================================================================
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